



学校だより

令和6年7月1日

調布市立調布中学校

校長 梶山 剛史

電話 042-482-0275



ホームページアドレス <https://www.chofu-schools.jp/chofuchu/>

今いる場所を最高の場所に～自分ができることは何か～

じめじめした湿度の高い、蒸し暑い日々が続きます。東京の梅雨明けはまだですが、服装やエアコン等で寒暖差をしのぐとともに、適度な運動と水分補給を行い、健康に留意して学校生活を送りましょう。

標準服の見直しについて～新たな時代に、さらなる進化を～

この度、学校ではジェンダー平等の視点で「標準服の見直し」に着手することにしました。近年、女子用のスラックスが導入され、在校生の皆さんが着用している標準服は右図のあ・い・うの3パターンになりました。いずれも、ジェンダーに偏りがあり「男女の区別なく、誰もが選べる標準服」にはなっていないのが現状です。これを課題ととらえ、その解決に向け取り組んでいきます。

標準服の見直しについて

本校の標準服は半世紀以上(現行モデル昭和43年より)の長い伝統があり、卒業生や地域には今の標準服に愛着をもっている方が多くいます。一方で、私が令和4年度に着任以降、生徒や保護者の皆様から見直しの要望も多数寄せられています。学校としては、ジェンダー平等の視点、社会の変化等を鑑みて、開校80周年を3年後に迎えるこの機会に、標準服の見直しをすることにしました。早くても、令和8年度からの導入になるかと思います。今後、生徒に意見を聞きながら、保護者の皆様や学校関係者の皆様と相談し、多面的・多角的に考えてまいります。新たな時代に、さらなる進化を遂げる調布中学校にふさわしい標準服になるように、御理解・御協力いただきますようお願いいたします。



男子100% 女子100%

誰もが選べる標準服
が求められる
新たな時代に、さらなる進化を遂げる
調布中学校にふさわしいものに！

民生委員さんの学校訪問～地域とともに～

6月20日(木)第6地区をはじめ第3、4地区の民生委員さん、総勢15名の皆様が、1時間目の授業を参観しました。民生委員さんの多くは、自身や家族(兄弟、姉妹、祖父母、息子、娘、孫等)が調布中の卒業生で、参観後の協議会の際、廊下のパネルや校舎を見て、昔話にも花が咲いていました。生徒のことも「楽しく学習している」「体育祭ではよく頑張っていた」などお褒めの言葉を沢山いただきました。引き続き、調布中では地域とのつながりを大切にして教育活動を進めていきます。



新しい仲間を迎えて

紹介が遅れましたが、5月から、正式に陸上部の部活動指導員として〇〇先生をお迎えしました。よろしくお願いいたします。

よろしくお願いします



多摩特研球技大会 ~バスケットボールを通して~

6月21日(金)SUBARU総合スポーツセンターにて、恒例の多摩特研球技大会(バスケットボール)が行われました。8組も3チームに分かれて、他校との試合に臨みました。外は激しい雨が降っていましたが、その雨を吹き飛ばすくらい、どのチームも熱戦を繰り広げてくれました。また、監督の先生や観覧に来た保護者の方からの熱い声援が、体育館中に響きました。きっと、生徒も監督の先生や保護者の方の声援が耳に届き、心強かったことだと思います。他校の生徒と交流を深め、学級で協力することの大切さを学んだよい一日でした。



校内研究授業 ~分かる・できる喜びが味わえる学校~

6月28日(金)1年1組で、数学科の校内研究授業を行いました。今年の研究テーマは「組織的な授業と評価の改善～ファシリテーションと適切な評価材料～」です。今回、都留文科大学教授兼入試センター長の新井仁先生をお招きし、授業後に研究協議会を行いました。その中で、教科を問わず、明日の授業につながる多岐にわたる指導・助言をいただくことができました。教員全員が今回の指導・助言を胸に刻み、引き続き授業改善を行い、分かる・できるが喜びが味わえる学校になるべく、日々研鑽に努めてまいります。



次回は、9月に順天堂大学客員教授の佐藤ひろみ先生をお招きして、英語科の校内研究授業を行う予定です。最後になりますが、今回、研究授業に当たった1年1組の皆さん、大変素敵でした。特に挨拶の元気の良さと、友達の発表を温かく聞く姿勢は秀逸で、ぜひ今後も続けてください。1年1組だけでなく、1年生、そして学校全体にそのような機運が高まってほしいと願います。

おしゃせ

☆職場体験(2年)…7月2日(火)から4日(木)まで※欠席連絡注意

☆ミュージカル公演(3年)…7月3日(水)午後1時30分より

☆校外学習(8組)…7月3日(水)全日※欠席連絡→学級携帯へ

1 セーフティ教室について

7月10日(水)午後1時30分より、ファミリーe ルールと調布警察スクールサポーターを招いて、1年生対象のセーフティ教室を体育館にて行います。なお、午後2時40分からは保護者対象に「スマホ・ネット安全教室」を行います。詳細は、すぐーる(6/25)に配信した添付ファイルを御覧ください。



2 第1回進路説明会・修学旅行保護者説明会について

7月13日(土)午前9時50分から全学年対象の進路説明会(3年生も同席)、午前10時50分から3年生対象の修学旅行説明会(保護者のみ)を体育館にて行います。詳細は、すぐーる(6/13)に配信した添付ファイルを御覧ください。



3 若者を犯罪集団から守るための教育について

7月18日(木)午後1時30分より、調布警察の協力の下、1、2年生対象の防犯教室を体育館にて行います。スマホや携帯電話がきっかけとなり、犯罪に巻き込まれる具体的な事例を基に講演いただく予定です。